

# Protokoll der 626. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: **Philipp Lehnert**

Protokoll: **Falk Rehse**

Beschlussbuch:

12.10.2022 von 16:18 bis 17:09

Anwesend			
Ann-Cathrin Dienhof Lukas Kidin	Falk Rehse	Marlon Bagans	Philipp Lehnert

---

Abwesend			
Fabian Winter	Jasmin Bruns	Nis Weber	Viktoria Braune

---

Gäste			
Hendrik Klöß			

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

## Tagesordnungspunkte

1	Post	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	Umlaufbeschluss: 3500€ Nachbeschluss für die O-Phase	3
5	FooBar-Geld um 300 € aufstocken für Karaoke-Abend 13.10.2022	3
6	Änderung des FooBar Beschlusses	4
7	Sonstiges	4
8	ToDos	5
9	News	5

# 1 Post

*Keine relevante Post.*

# 2 Mails

- Prorektorin Studium: Lehrpreis 2022: Reminder (Ticket #4354) → Mario Botsch nominieren → Wir schicken eine Mail über fsinfo-studis
- Alexander Korn via UFC Marketing: UFC-Aktion zum Semesterstart (2) [Ticket#166177] (Ticket #4187) → wir kriegen eine Rechnung, Lukas fragt noch mal nach

# 3 Berichte

## Teams

- Vorstand
  - *nichts relevantes zu berichten*
- Orga (Ann-Cathrin Dienhof)
  - *nichts relevantes zu berichten*
- Studienberatung (Marlon Bagans)
  - hat erfolgreich Studierende beraten
- Öffentlichkeit (Falk Rehse)
  - *nichts relevantes zu berichten*
- Kommunikation (Lukas Kidin)
  - *nichts relevantes zu berichten*
- Events (Falk Rehse)
  - *nichts relevantes zu berichten*
- Admins
  - *nichts relevantes zu berichten*
- Protokolle (Fabian Winter)
  - *nichts relevantes zu berichten*
- FsRK (Marlon)
  - *die nächste ist nächste Woche*

## Einzelpersonen

- Lukas Kidin:
  - Rechnung für den UFC soll heute fertig sein

## 4 Umlaufbeschluss: 3500€ Nachbeschluss für die O-Phase

### Vorstellung

Da Töpfe nicht so funktionieren, wie wir eigentlich dachten, brauchen wir im Nachbeschluss nochmal 3.500€.

### Finanzbeschluss

Der FSR beschließt, den Topf "O-Phase WiSe 2022/2023" um 3.500€ aufzufüllen.

Ja	Nein	Enthaltung
6	0	0

Angenommen

---

## 5 FooBar-Geld um 300 € aufstocken für Karaoke-Abend 13.10.2022

### Vorstellung:

Für die Getränkeversorgung des Karaoke-Abends am 13.10.2022 benötigt Jonas Geld.

Da die FooBar bereits mit Getränken hantiert, noch Restbestände hat und die Getränke Reste vom Karaoke-Abend irgendwo hin müssen, schlägt Jonas vor, dies direkt über den FooBar-Topf zu regeln.

Es wird davon ausgegangen, dass das ausgegebene Geld wieder eingenommen wird. Überbleibsel verbleiben im FooBar-Besitz und sollen bei regulären FooBar-Veranstaltungen verkauft werden.

### Beschlussvorlage:

Der FSR stockt den Finanztopf „FooBar“ um 300 € auf.

### Diskussion:

### Finanzbeschluss

Der FSR stockt den Finanztopf „FooBar“ um 300 € auf.

Ja	Nein	Enthaltung
5	0	0

Angenommen

---

## 6 Änderung des FooBar Beschlusses

### Vorstellung:

Hallo zusammen, es gab einige Probleme mit dem FooBar Budget, da zu Beginn davon ausgegangen wurde, dass die Einnahmen der FooBar selbiger auch sofort wieder zur Verfügung stehen. Dies ist nicht der Fall, darum wäre es schön, wenn das einmal rückwirkend beschlossen werden kann.

### Ziel/Gewünschte Entscheidung am Ende der Diskussion/des TOPs:

**Beschlussvorlage:** Der Beschluss 617.1F wird rückwirkend um folgenden Absatz ergänzt: Die Einnahmen der FooBar gehen sofort wieder in den Dauertopf der FooBar über. Das Geld kann als Handgeld an Mitglieder des FSR oder folgende Verantwortliche der FooBar ausgezahlt werden: Sebastian Hauer, Timuçin Boldt. Änderungen der Liste können zu späteren Zeitpunkten durch einen Finanzbeschluss des FSR erfolgen.

### Diskussion:

- Der Beschlusstext stand erst etwas zu spät zur Verfügung
  - wir weichen im Konsens von der GO ab

### Finanzbeschluss

Der Beschluss 617.1F wird rückwirkend um folgenden Absatz ergänzt: Die Einnahmen der FooBar gehen sofort wieder in den Dauertopf der FooBar über. Das Geld kann als Handgeld an Mitglieder des FSR oder folgende Verantwortliche der FooBar ausgezahlt werden: Sebastian Hauer, Timuçin Boldt. Änderungen der Liste können zu späteren Zeitpunkten durch einen Finanzbeschluss des FSR erfolgen.

Ja	Nein	Enthaltung
5	0	0

Angenommen

## 7 Sonstiges

- Philipp Lehnert: FooBar-Preisanpassung
  - Philipp hat neue Preise für die FooBar ausgerechnet
  - Centbeträge sind ungünstig, weil Wechselgeld
    - \* Wertmarken könnten das Problem lösen
    - \* man könnte das Kiosksystem nutzen
  - Wir wollen ein Treffen mit Personen, die Ahnung haben
    - \* wir werden das in der FooBar-Gruppe weiter diskutieren
  - Wir brauchen ohnehin neue Leute für die FooBar
- Marlon Bagans: Glühweinstände
  - Man könnte einen Glühweinstand machen

– wir reden da nächste Woche mehr drüber

## **8 ToDos**

### **Alt**

- Lukas Kidin: Bürolichtschalter reparieren (In Arbeit, meta#125)
- Marlon Bagans: Neuer Infoscreen (In Arbeit, meta#61)

### **Neu**

- Marlon Bagans: E-Mail an den Hausmeisterbereich 7 (In Arbeit, meta#134)

## **9 News**

- Lehrepreis

**Die Sitzung wird um 17:09 von Philipp Lehnert geschlossen.**